

## Arnawan Hasibuan, Sosok Dibalik Keberhasilan Bulutangkis Unimal



Arnawan Hasibuan, PhD bersama tim juara bulutangkis Unimal pada Pomda 2023. Foto : Ist

UNIMALNEWS | Lhokseumawe – Pekan Olahraga Mahasiswa Daerah (Pomda) Aceh 2023 telah berakhir, 23 September lalu. Sebagian kisah sukses masih menjadi perbincangan di kalangan peminat olahraga.

Salah satunya adalah keberhasilan Cabor bulutangkis mengukir prestasi. UKM Bulutangkis Universitas Malikussaleh menjadi sorotan dalam perhelatan tersebut karena menjadi juara umum karena menjadi penyumbang medali terbanyak untuk kampus Raja Pasee itu.

Tim bulutangkis Unimal memperoleh empat medali emas, satu perak, dan tiga perunggu. Satu medali emas dipersembahkan dari kategori beregu putri, dan tiga lainnya dari kategori perorangan, masing-masing dari nomor tunggal putra (Arifky), ganda putra (Arifky dan Aria), serta dari ganda campuran (Aria dan Fatia).

Sementara untuk medali perak diraih oleh Fatia dari nomor tunggal putri kategori perorangan dan medali perunggu diraih oleh masing-masing Isti dan Ulfia pada nomor ganda putri perorangan, Isti dan Reza pada nomor ganda campuran perorangan, serta satu medali dari nomor beregu putra.

Menurut Arnawan Hasibuan, PhD, pembina UKM bulutangkis Unimal, tim yang dibentuk selama ini berasal dari berbagai program studi. “Keberhasilan yang diperoleh tersebut tidak lepas dari terjalannya sillaturahim dan kekompakan dari semua anggota tim. Kami selalu saling memotivasi untuk “meraih batas langit,”” ungkapnya bermetafora.

Arnawan mengatakan bahwa keberhasilan ini jangan berhenti di Pomda. “Kita lihat bagaimana Isti yang menggunakan cadar dan berpakaian serba panjang tetap gesit dan tangkas mempertahankan level terbaik permainannya. Saya harap dia bisa diberi kesempatan di Pomnas. Artinya dengan berhijab dan bercadar bukan halangan untuk berprestasi,” tambah Arnawan.

Di samping sebagai pembina bulutangkis, dosen Teknik Elektro Unimal ini pun mampu menjadi motivator terhadap pemain-pemain binaannya. “Saya melihat Unimal memiliki masa depan cerah untuk atlet bulutangkis. Olahraga ini hidup di setiap kampung dan bisa menjadi ruang solidaritas yang menyehatkan. Pomnas Banjarmasin bisa menjadi ajang unjuk kebolehan atlet-atlet kita,” harapnya. Arnawan selaku pembina bulutangkis Unimal bersama Razif, MSi, akan mengupayakan peningkatan kemampuan di waktu yang semakin sempit ini. [tkf]

**Tanggal:** 04 October 2023

**Post by:** [kemal](#)  
**Kategori:** [News](#),  
**Tags:** [Olahraga](#),